

【新入会員紹介】

小松 正昭 さん (平成18年 3月退職) 千葉県浦安市



平成18年3月に三菱電機を退職し、このたび「菱の実会」に入会させていただきました。

想いおこせば昭和46年に入社し、昭和62年に群馬製作所に転任しました。途中本社、静岡と移動もありましたが群馬製作所が一番長く思い出の多い会社生活となりました。

たいへんきびしい時代でしたが、大変多くの方と知り合うことができ、公私にわたり楽しく充実した毎日を送ることができました。本当にありがとうございました。千葉に現在はおりますが、車をとばせば2時間程で群馬へは行けますので積極的に行く事にしたく、今後ともよろしくお願い致します。

募金協力へのお礼

昨12月1日馬電ボランティア幹事会で、例年福祉バザーの売上金を社会貢献活動の一環として地元の福祉施設へ寄付(会社も同額負担)をして来ましたが、08年度は都合で福祉バザーが出来なかったため、寄付をお願いし対応することになりました。菱の実会は、会員が集まる愛好会活動の時、募金の呼び掛けを行いました。皆様のご協力で9,045円の募金となりました、ボランティア担当から感謝の意がありました。

《雑記帳》 麻生首相効果で「漢字本」が売れている！?

麻生首相が「未曾有(みぞう)」を「みぞうゆう」「踏襲(とうしゅう)」を「ふしゅう」「頻繁(ひんぱん)」を「はんざつ」と発音するなどし「KY(漢字読めない)」と指摘されているが、その効果で漢字本が売れているという。発売から1年たつ本が、教養本としては異例の23万部に到達した(昨年12月現在)。恥をかきたくないと思う人が多いようだ。内閣支持率は下がる一方だが、こんな“麻生効果”で上がっている数字もある。

他人事(ひとごと)ではありません。皆さんも漢字を忘れていませんか。いくつか試してみましよう。

- 読んで下さい
「頌春」「只管」「吝嗇」「慟哭」「恬然」「愚弄」「真挚」「無聊」「忸怩」「就中」
- 書いて下さい
安全ホショウ()条約を結ぶ。 カンケツ()な文章を書く。
命令にソム()いて行動した。 会合はナゴ()やかな雰囲気だった。
服装はととてもハデ()だ。 事件のケイイ()を詳しく述べる。
資金繰りにつまずいてザセツ()する。 旅先で思わぬシュウカク()があった。
学問は一朝一夕にはジョウジュ()しない。 コウガイ()の一戸建てを購入する。

この他は、菱の実会ホームページの中にある「漢字のためしてガッテン」でお試めし下さい。上のこたえは4頁にあります。「あ、そう？」なんて洒落ている場合ではありません。(篠崎 記)

訃報



池田 英彦 さん (鹿児島県霧島市 享年 69 歳)
12月18日 逝去されました。ご冥福をお祈りすると共に、お知らせします。